

Ayuba Wabba

President
Président
Präsident
Presidente

CTH
CSH
CTSP

Sharan Burrow

General Secretary
Secrétaire générale
Generalsekretärin
Secretaria General

HTUR/AP

9 décembre 2019

Chères/Chers camarades,

Au nom de la Confédération syndicale internationale, je tiens à faire part aux travailleurs et travailleuses haïtiens de toute notre solidarité face à la crise sociale, économique et politique qui frappe Haïti depuis plus d'un an.

Comme dans d'autres pays de la région actuellement, la crise que rencontre Haïti est imputable à la cupidité des entreprises qui, conjuguée à l'action du gouvernement et du Fonds monétaire international, cherche à imposer des mesures économiques d'ajustement pour favoriser les élites économiques, au détriment des droits de la majeure partie de la population.

C'est avec une vive préoccupation que nous avons pris connaissance des résultats du rapport des Nations Unies relatif au massacre du 13 novembre 2018 dans le «Quartier de la Saline», à Port-au-Prince, au cours duquel au moins 26 personnes ont été tuées. Selon le rapport, des fonctionnaires du gouvernement sont directement impliqués dans ce drame, qui demeure totalement impuni.

De la même manière, nous déplorons fortement que le droit légitime d'organisation et de mobilisation ait à ce jour coûté la vie à plusieurs dizaines de personnes à Haïti, et que ce chiffre ne cesse d'augmenter, contribuant à un niveau extrême de violence.

Pour toutes ces raisons, nous allons continuer d'accompagner nos centrales syndicales haïtiennes affiliées. Nous resterons en contact permanent avec elles pour définir la meilleure façon de faire face à cette situation de crise et de mobiliser les autres centrales affiliées à travers le monde afin de soutenir la lutte des travailleurs et des travailleuses haïtiens.

Sincèrement,



Secrétaire générale